



La mayoría en la Concanaco apoya la reforma al Judicial

ALEJANDRO ALEGRÍA

La mayoría de los miembros de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) está a favor de la reforma al Poder Judicial tal como la propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque existe mucha corrupción, revela un sondeo realizado entre agremiados del organismo empresarial con mayor antigüedad en el país.

“La mayoría, de acuerdo con la encuesta, establece que sí se debe hacer una reforma al Poder Judicial y también confirma el dato de que el sentir, porque es una percepción, es que el Poder Judicial tiene un alto índice de corrupción y estamos hablando más de 70 por ciento”, declaró en conferencia Octavio de la Torre de Stéffano, dirigente de la Concanaco-Servytur.

Según el sondeo realizado en días recientes por una consultora externa, 52 por ciento de los agremiados está de acuerdo con que el Congreso de la Unión realice los cambios en el sistema judicial, mientras 48 por ciento está en desacuerdo.

Aunque seis de cada 10 propietarios de negocios comerciales y de servicios confía en el gobierno del presidente López Obrador para el manejo de la reforma que discutirán los legisladores en septiembre, el nivel de confianza es mayor (siete de cada 10) para el mismo tema en la administración de la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo.

Con lo anterior, la Concanaco, que representa al sector que aporta dos terceras partes de la economía, se coloca como el primer organismo del sector privado que respalda la iniciativa, aunque De la Torre de Stéffano acotó que los jueces que se elijan deben ser personas capacitadas en sus áreas.

De acuerdo con el sondeo, los empresarios de las actividades terciarias también consideran que es necesario que el Poder Judicial cuente con un órgano que se encargue de vigilar a los jueces.

El dirigente de la Concanaco comentó que si bien sus agremiados perciben “muchísima corrupción”, existe una confusión al creer que los fiscales generales o de los estados o los ministerios públicos son parte del Poder Judicial.